
令和　４年１２月１日

農地保全会勉強会の報告

思川農地保全会
委員長 板鼻　力

日頃より、農地保全会事業にご理解とご協力をいただき、厚く御礼申し上げます。

さて、先の総会にて思川農地保全会の運営方法について問題提起させて戴きました。

その中で今年度勉強会を開催することが了承されましたので、塩沢地域広域協定事務局長の

田村氏を招き勉強会を開催し、それを元に数回会合を開いて議論を重ねてまいりました。

その結果を纏めましたので、ここにご報告いたします。

本来であれば総会を開いてご説明し、ご意見を戴くべきところでありますが

新型コロナも再流行の兆しを見せており、また年末の忙しい時期となってしまいましたことから

とりあえず資料の回覧という形でご報告申し上げます。

　御一読頂いた上で、ご意見、ご提案をお寄せ戴きたいと存じます。

戴いた意見を元に今後の運営方法について提案を纏めたいと思いますので

お忙しいところ申し訳ありませんが皆様のご協力を何卒よろしくお願い申し上げます。

記

ご意見の提出先 思川農地保全会委員長宅

期間 令和4年１２月末日

提出方法 氏名を記載の上、文書にてお願いします

※委員長宅の郵便受けに入れて下さい。

この資料は下記アドレスよりダウンロード出来ます。

回覧版アドレス https://omoigawahome.web.fc2.com/omoigawa_kairanban.html

資料アドレス https://omoigawahome.web.fc2.com/kairanban_files/20221201_siryo.pdf

回覧版アドレス 資料アドレス

回覧


